

City Boat Trophy in Krems auf 2005 verschoben

Mittwoch Nachmittag musste City Boat Trophy-Veranstalter Thomas A. Stark bekannt geben, dass die für Juni 2004 geplante City Boat Trophy in Krems auf 2005 verschoben wird. Auf einer 1.100 Meter langen Strecke hätten bei der Veranstaltung in Krems zahlreiche Rennen in eigens konstruierten Mini-Speed-Boten statt finden sollen.

Nach einem Testlauf am 18. März 2004 war der Veranstalter jedoch plötzlich mit weit reichenden Auflagen der Behörden konfrontiert, die eine zumindest teilweise Neukonzeption und Neuberechnung der Strecke verlangt hätten. Aufgrund der kurzen verbleibenden Zeit von nur 60 Tagen wurde gemeinsam mit dem Hauptsponsor, dem Mobilfunkanbieter drei, entschieden die Veranstaltung auf das Frühjahr 2005 zu verschieben.

Die City Boat Trophy ist für das Frühjahr 2005 fixiert. Alle bestehenden Partner haben der Verschiebung zugestimmt und werden auch nächstes Jahr mit an Bord sein.

Bei der City Boat Trophy handelt es sich um eine Veranstaltungs-Weltpremiere. Informationen zur Veranstaltung finden sich online unter <http://www.cityboattrophy.at>

Rückfragehinweise:
leisure communication
Alexander Khaelss-Khaelssberg
T +43/676 442 44 44
E khaelssberg@leisurecommunication.at